



Primeras Planas

Frena INE -a Gobierno- promoción de elección
Desactivan en 21 estados más de 6 mil cámaras de narcovigilancia
El gobierno no podrá fomentar el voto judicial
Exige Trump escalar la guerra comercial
INE Prohíbe a gobiernos llamar al voto
15 Toneladas Aseguran inmueble en la colonia Buenos Aires con diversas piezas de vehículos, como cofres, defensas, faros y parrillas; detienen a dos en seguimiento al auto desvalijado en CU
¡Imparables!

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[La Jornada](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)

[Ovaciones](#)

Secretaría De Seguridad Ciudadana

Rastrear de CU a la Buenos Aires

Un total de 15 toneladas de autopartes, presuntamente robadas, fueron decomisadas en un inmueble ubicado en calle Renacimiento, Colonia Buenos Aires, alcaldía Cuauhtémoc. Elementos de la Secretaría de Seguridad y de la Fiscalía General de Justicia, apoyados por efectivos de la Defensa Nacional, Marina Armada y Guardia Nacional. "En coordinación con la Fiscalía CDMX, seguimos con el combate frontal al delito de robo de vehículos y autopartes, lo que nos permite construir una Ciudad más segura", apuntó **Pablo Vázquez**, titular de la SSC. [Reforma](#) / [La Jornada](#) / [Metro](#) / Sin mención [El Heraldo de México](#) / [La Prensa](#) / [Excélsior](#) / [Uno más Uno](#) / [El Gráfico](#)

Lesionan a presunto hampón

Dos empleados de una taquería fueron detenidos por efectivos de la **SSC** por presuntamente agredir a un joven, quien señalaron, intentó asaltarlos y agredirlos con un cuchillo, por lo que se defendieron, en hechos acontecidos en la calzada México-Tacuba y la calle Lago Guija, colonia Torre Blanca, alcaldía Miguel Hidalgo. [La Prensa](#)

Mata a golpes a su perrita

Oficiales de la Policía Metropolitana de la **SSC**, detuvieron a un hombre, que fue señalado por varias personas como el probable responsable de maltratar a un canino, que se encontraba sin signos vitales y con una cuerda que se encontraba atada a su cuello y a la pierna derecha. El suceso se registró en la colonia Doctores, alcaldía Cuauhtémoc. [La Prensa](#)

Volvían de una fiesta; dos amigos fallecen

Un brutal accidente automovilístico cobró la vida de dos jóvenes dejando dos lesionados en la avenida Fuerza Aérea Mexicana, de la colonia Federal, alcaldía Venustiano Carranza. Elementos de la **SSC** y Protección Civil fueron los primeros en arribar al sitio, donde auxiliaron a las dos personas que aún presentaban signos vitales antes de ser trasladadas en ambulancia. [La Prensa](#) / [Reforma](#) / [El Gráfico](#)

Cafre se la parte a poli

Al realizar recorridos de vigilancia por la colonia El Parque, en Venustiano Carranza, a bordo de su motocicleta, un agente de la **SSC** fue atropellado por el conductor de un auto particular. El policía resultó con una herida en la cabeza y fue llevado al hospital, mientras el automovilista fue detenido. [El Gráfico](#)



¿Se llevaron tu auto al corralón?

Puedes consultar su ubicación en la App Mi Policía disponible en iOS. [Reforma](#)

"¡Ay, pobre!", exclaman ante deceso de motociclista"

Un joven motociclista murió después de ser arrollado por el conductor de un camión de mudanzas, los hechos ocurrieron mientras circulaba sobre la calzada Ermita Iztapalapa, al cruce con la calle Centeno, en la colonia Granjas Esmeralda, alcaldía Iztapalapa. Policías de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** realizaron el acordonamiento en la zona. El conductor responsable fue detenido y presentado a las autoridades para rendir su declaración. [La Prensa](#) / [El Gráfico](#) / [Metro](#)

Embisten a biker y muere

Un motociclista muere tras ser presuntamente chocado por una camioneta en calzada Melchor Ocampo, colonia Anzures, alcaldía Miguel Hidalgo. El área fue acordonada por oficiales de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. Mientras tanto, el conductor de la camioneta fue trasladado al Ministerio Público, donde se determinará su situación legal. [La Prensa](#) / [El Gráfico](#) / [Metro](#)

En Xochimilco y Milpa Alta, turbas atacan policías para liberar detenidos

En medio año, han encabezado cuatro acciones violentas contra agentes y MP, como la ocurrida el pasado jueves para liberar por la fuerza a un presunto narcomenudista en Milpa Alta, no son hechos aislados, ya que situaciones similares se han presentado en pueblos y barrios de distintas zonas de Xochimilco. Los inconformes se han enfrentado con policías auxiliares que resguardaban el inmueble, aunque no lograron liberar a los detenidos, porque fueron dispersados por los uniformados del Agrupamiento Metropolitano de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. [La Jornada](#)

Olfato Canino

Ayudan lomitos entrenados a la Policía Bancaria e Industrial de la **SSC** en la detección de armas y drogas a bordo del transporte público, para prevenir ilícitos como el robo y el consumo de narcóticos. El inspector general, Carlos Calles, jefe de sector del CH explicó que Randy y Kratos, ambos de raza belga malinois, de dos años de edad, respectivamente, participan como elementos de la corporación en los operativos Pasajero Seguro para combatir el robo al transporte público, el consumo de narcóticos y las peleas por ingesta de alcohol. [Metro](#)

Evaden sanción

En las calles del Centro Histórico, los portaplacas que incumplen con lo establecido en el Reglamento de Tránsito proliferan a pesar de la presencia de agentes viales en la zona. En días recientes la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** implementó operativos para sancionar el uso de estos accesorios. [Reforma](#)

Sistema Penitenciario

Artículo: La pandemia que nos enseñó a ser humanos

Las medidas anunciadas en 2020 -suspensión de actividades no esenciales, confinamiento, cierre de espacios públicos- no fueron meros decretos: fueron un terremoto social. De la noche a la mañana, escuelas se convirtieron en pantallas, oficinas en mesas de cocina, y los abrazos en un lujo riesgoso. Hubo un frente silencioso: el sistema penitenciario. Donde la separación era fantasía, la tríada formada por personas privadas de su libertad (PPL), sus familias y el personal penitenciario logró lo imposible: contener brotes masivos mediante protocolos rigurosos, cartas como terapia y videollamadas que sustituyeron visitas. **En el Cereso de Santa Marta Acatitla**, por ejemplo, talleres de higiene autogestivos redujeron contagios en un 60 por ciento, según reportes de la Comisión Nacional de Derechos Humanos (CNDH) [El Sol de México](#)



Imagen Destacada



LA PRENSA

15 TONELADAS

ASEGURAN INMUEBLE EN LA COLONIA BUENOS AIRES CON DIVERSAS PIEZAS DE VEHÍCULOS, COMO COFRES, DEFENSAS, FAROS Y PARRILLAS; DETIENEN A DOS EN SEGUIMIENTO AL AUTO DESVALIJADO EN CU Pág.19

